



「『アレルギー患者が食べられる』と称する卵の販売サイトに関する注意喚起について」というニュースリリースが消費者庁から発せられた。「卵にアレルギーがある方に食べていただきたいです」「安心して生で食べる」アレルギーの卵。

久保康弘技術士事務所代表

久保 康弘 (生物工学部門)

安全・安心③

食品に係る広告規制の網

安全・安心③

食品に業事広告規制の網

アレルギーだった息子も私どもが作った卵だけは食べる事が出来るようになつた」といつた、個人の体験談を掲載しているケースもある。抵触すると警告せざるを得ない。事実であつたとしても食品は医薬品的な効能効果を標榜することはできない。食品が医薬品的な効能効果を標榜するに際しては、防の意味で「医薬品」といふ言葉が使われる。

「目的とする文句が、医薬品的な効能効果の暗示である。」

表示・広告が医薬品の
効能効果に該当するか
どうかは文脈やデザイン
(イラスト・写真や文字の
大小)なども含め、総合的

今回の場合は、アレルゲンを完全に除去することは現状ではほぼ不可能であり、アナフィラキシー・ショックが生じて死に直結する場合も十分あります。医薬品には医薬品の役割があり、そのノリを超えてはいけないのであります。（次回は1月11日掲載）

美術部は本当に美術したい
部です女へる楽しさと満足
をめざす

誤解生む医薬効果の暗示

課題挑む

支那のソノゴン

題
に
む

[97]

「公衆衛生」に危惧感を抱く者たちが、薬事法に抵触するなどといふ記載がある。さ

品と見なされ、無承認無許可の医薬品として薬事法違反となる。

奥アレリオのハーブでも安心して食べられることをうたつ二重反対、

に述べた薬事広告規制に関するコンプライア

卷之三

卷之三

卷之三

卷之三

無断転載・複写禁止 (株)日刊工業新聞社